

## Polsek Patrol Lakukan Patroli Rutin Untuk Antisipasi Kejahatan dan Kecelakaan Lalulintas

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 04:34



*Polsek Patrol Lakukan Patroli Rutin Untuk Antisipasi Kejahatan dan Kecelakaan Lalulintas*

Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli rutin guna meningkatkan keamanan dan keselamatan di jalan raya.

Patroli yang dilakukan Polsek Patrol menyasar di sepanjang jalan raya Pantura Patrol, Kabupaten Indramayu, Senin (17/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan bahwa langkah ini diambil sebagai upaya untuk mengantisipasi kejahatan dan kecelakaan lalulintas di wilayah hukum Polsek Patrol.

Dalam patroli rutin ini, personel melintasi jalan-jalan utama, pemukiman penduduk dan lokasi-lokasi lain yang sering menjadi sorotan dalam hal keamanan dan keselamatan lalu lintas.

Selama patroli, personil memberikan perhatian khusus terhadap pelanggaran lalu lintas, seperti pengemudi yang melanggar aturan, pengendara yang tidak menggunakan helm atau sabuk pengaman, dan kendaraan yang tidak memenuhi standar keamanan.

Mereka juga memastikan bahwa peraturan lalu lintas dijalankan dengan baik oleh semua pengguna jalan.

Selain itu, petugas polisi juga melaksanakan tugas dalam mengantisipasi kejahatan jalanan.

Mereka memperhatikan tanda-tanda kegiatan kriminal, seperti tindakan mencurigakan di jalan.

Personil juga berinteraksi dengan masyarakat setempat untuk mendapatkan informasi atau laporan terkait potensi kejahatan yang perlu ditindaklanjuti.

"Kami berupaya untuk meningkatkan kehadiran polisi di lapangan guna menjaga ketertiban dan keselamatan lalu lintas," ungkap Kapolsek.

Dengan dilakukannya patroli rutin ini diharapkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan keselamatan di jalan semakin meningkat.

"Kami terus berkomitmen untuk menjaga keamanan lalu lintas dan mencegah terjadinya kejahatan melalui kegiatan patroli rutin dan peningkatan kehadiran di lapangan," ucap Kapolsek.